

TEAM 北小 ~地域ととも にある学校~

時津北小は、コミュニティ・スクールです。

時津町立時津北小学校 学校だより 第12号 令和6年12月24日 校長 白浜 弘康

インフルエンザの流行により、6年2組は、学級閉鎖となっています。これから冬休みとなりますが、休み中も感染予防につとめてください。

【学校行事】鳴北中体験入学

11月28日(木)に行われました。中学生の発表を聞いたり、校舎を見学したりして、6年生の子どもたちは、4月からの中学校生活に向けて、気持ちを新たにしていました。

【地域行事】時津町人権啓発パレード

II月30日(土)坂口児童遊園地からエレナ、MrMAXへと鳴北中吹奏楽部を先頭に各種団体の代表の方と共に、パレードをしました。その場にいた方々には、エコバックをプレゼントして人権について考える機会にしてもらいました。

【地域行事】時津町読書感想発表会

12月1日(日)とぎつ生涯学習を考える集い・少年の主張大会がとぎつカナリーホールにて行われました。北小の代表児童は、ゴミの問題について自分の住む町と訪れた他の街とを比較しながら、自分が考えたことを発表しました。

【5年生】外国語大学学生との交流

12月4日(水)フェアトレードについて教えてもらいました。

【6年生】海藻 school

育てた海藻の観察中

12月10日(火)「海藻 school」自分たちが育てた「アマモ」を B&G 横の海岸に植えてもらいました。 今回は、5 年生の総合的な学習の時間に海について調べているグループも一緒に行きました。

【連携】学警連(時津地区学校・警察連絡協議会)

| 12月|| 日(水)町立の小中学校6校と県立の特別支援学校2校、私立の中学校|校の校長と生活指導担当及び時津警察署の生活安全課、交通課が集まって情報交換をしています。

生活安全課からは、少年非行の低年齢化、SNS を利用した犯罪、声掛け事案等の現状について講義がありました。声掛け事案があった時には、まず、警察に連絡をするようにお願いします。また、交通課からは、自転車運転の違反罰則強化、横断歩道の安全横断等について話がありました。冬休みには、出かける機会が増えるかと思います。交通安全については、子どもたちへの指導はもちろん、ご家族の皆様も十分に気を付けられてください。

【学校行事】学力調査

Ⅰ2月ⅠⅠ・Ⅰ2日 CRT(標準学力調査)がありました。時津町は、町の予算で学力調査をしています。正式な採点結果がでるのは2月になると思いますが、その結果をもとに子どもたちの学力向上に向けて対策を立てていきます。

【学校行事】人権集会

12月13日(金)インフルエンザの感染拡大防止のため、リモートで行いました。集会をきっかけとして、これから1年間人権について意識しながら学校生活をおくっていきます。

【5年生】総合的な学習の時間

| 2月||6日(月)||5年生が SDGs を学ぶために日本紙器にいきました。3年生の社会科見学とは違う視点で、学びを深めることができました。

【交通少年団】交通安全啓発運動

| 12月||6日(月)に正門前交差点にて、薬物乱用防止と交通安全について、啓発グッズを配りながら、運転手さん方にお願い





をしていました。交通少年団の子どもたちも、最初は恥ずかしがりながら話しかけていましたが、 そのうち、自分たちの役割を自覚して、気持ちを込めた言葉で啓発ができました。

【教育委員会行事】イングリッシュスピーチコンテスト時津町代表選考会

I2月I7日(水)に時津公民館で行われました。I6日は全校に向けてスピーチをしました。卒業生を含めて英語で自分の考えや思いをよく表現していました。ALTによるクイズ大会では、本校代表児童が一番活躍していました。



【本の寄贈】(株) 日本紙器より

12月24日(月)210冊の本の寄贈がありました。図書委員会の子どもが代表で受け取りました。今年で39年目となります。北小の子どもたちの心をたくさん耕してくださっています。

【学校行事】終業式

「お礼や挨拶に気持ちをのせる」という話をしています。何かをもらったり、人と会ったりする機会が多い冬休みです。気持ちを込めてお礼や挨拶ができてほしいものです。

【学校運営協議会の取組】

学校運営協議会が音頭を取り、2月9日(日)の地域防災訓練を地域と学校と合同で行うことになりました。当日は登校日として、2月 I O 日(月)は代休とします。詳細は別紙にて。

皆様よいお年をお迎えください。

〈学校教育目標〉家庭、地域とともにめざす児童の姿「思いやり しっかり考え きたえる子」の具現化を通して、「社会を生き抜く力」を身につけた児童を育成する。